

Une élève de Maurice-Lavallée en Chine

Edmonton, le 25 juin 2015 – C'est du 31 juillet au 11 août 2015 que Justine Vaillancourt, une élève de la 11^e année de l'école Maurice-Lavallée, aura le privilège de se rendre dans la province du Yunnan en Chine. Justine a été choisie, avec 19 autres élèves de partout en Alberta, pour participer à un camp d'été culturel qui lui permettra de vivre une expérience des plus enrichissantes.



Selon la vision du ministère de l'éducation de l'Alberta, ce genre d'initiative permet de développer certaines habiletés chez les élèves afin qu'ils puissent mieux interagir avec d'autres cultures, acquérir des connaissances de la communauté internationale et aspirer à être des citoyens du monde, tout en élargissant leurs horizons et leurs compétences. Depuis 2010, ce programme permet aux élèves de la Chine et de l'Alberta de vivre ce camp d'été en alternance. En juillet 2013, 19 élèves de l'Alberta ont participé à un camp d'été à Beijing et à Harbin, en Chine et en août 2014, 18 étudiants en provenance de Chine ont participé à un camp d'été en Alberta. La Chine fournit maintenant l'occasion d'accueillir les élèves de l'Alberta cet été dans la ville de Mile. Les élèves auront la chance de suivre quelques classes de mandarin, de faire des activités culturelles et sportives avec des étudiants chinois. Ils auront aussi la chance de visiter des familles et des sites historiques et culturels dans un décor magnifique.

Justine est une élève passionnée par les voyages, les langues et les différentes cultures. Elle a déjà visité de nombreux pays d'Europe et a eu la chance de participer à un voyage humanitaire au Nicaragua, organisé par l'école Maurice-Lavallée, en novembre dernier. « À Edmonton, il y a beaucoup d'immigrants et je vis dans un milieu multiculturel très riche », explique la jeune étudiante. « J'espère qu'en me rendant en Chine, je vais pouvoir en connaître davantage sur la culture chinoise et avoir une nouvelle perspective sur le monde ». C'est avec joie et beaucoup de fierté qu'elle pourra partager et démontrer ses valeurs et son identité franco-albertaine à l'autre bout de la planète!

-30-

Pour plus d'informations :

Marie-Claude Laroche
Conseillère en orientation
École Maurice-Lavallée
780 465-6457